

# Los Embajadores del Agua 2019 comenzaron sus visitas a la Planta

07/06/2019



El programa Educativo Embajadores del Agua, iniciativa de Aguas Cordobesas junto a Junior Achievement, comenzó su edición N° 11 y permitirá que más de 1.000 alumnos de 5to grado de la ciudad de Córdoba se conviertan en verdaderos promotores del cuidado del Recurso.

Durante el mes de mayo se llevaron a cabo las capacitaciones docentes, que congregaron a más de 30 maestros de escuelas públicas y privadas, como así también la capacitación de los voluntarios de la empresa quienes acompañarán a los niños en esta experiencia transformadora.

Este año, son 15 los colegios que participarán del programa en el que los niños van adquiriendo conocimiento sobre la importancia del recurso para el desarrollo de la vida a través de la plataforma digital de Embajadores

del Agua. Asimismo, el programa continúa con dos instancias muy enriquecedoras:

La visita guiada a las Plantas Potabilizadoras, las cuales son brindadas por los voluntarios, para que conozcan desde adentro el complejo proceso de potabilización y

La elaboración de un proyecto que contribuya a generar conciencia sobre la problemática. Estos proyectos luego se exponen y son evaluados por un importante jurado en una Feria que se realizará en el mes de Octubre.

### **Embajadores en números**

Desde su inicio el 2008, han participado:

Además, hace 2 años que el programa se renovó y, conservando la experiencia en la planta y la presentación de los proyectos en la feria anual, migró a un formato digital para que una mayor cantidad de niños puedan acceder al mismo, al tiempo que se reduce en un 80% la utilización del papel y se adecúa a la tendencia del uso de las TICs en la educación. En su desarrollo se tuvieron en cuenta diversos aspectos para que pueda implementarse desde cualquier computadora y sin necesidad de contar con conectividad a internet.